

Al Escuchar La Lluvia Caer

Erick Murillo Solís



Image not found.

Capítulo 1

Al escuchar la lluvia caer

E.M

¿Qué sería del Cielo sin un aguacero cerrado? Como se hace para ser feliz, cual es la clave del éxito, como se le puede decir a Dios que lo ocupas aquí contigo. Dios no te puede bendecir y ayudar en tus peticiones si no lo haces con fe y amor, Él es quien se encarga de llevarnos por el camino correcto y el camino donde sencillamente debemos ir, nosotros también debemos de poner de nuestra parte y tener cerca siempre nuestras metas, mentalizados en el éxito y en alcanzar esos deseos.

¿Que sería de la tierra sin un aguacero cerrado? Como florecerían esas praderas que embellecen nuestro planeta, como se llenarían de amor nuestros corazones si no sabemos como levantarnos cuando caemos, si ponemos límites a nuestros deseos, la mente es muy poderosa y nos lleva a lugares donde jamás nos imaginaríamos.

A mi Corta edad, he visto y he conocido lugares preciosos y personas increíbles, personas que llenan nuestra vida con una conversación donde se siente la conexión que es necesaria para crear enlaces que perduran toda la vida.

No es fácil dejar ir situaciones y personas que hayan marcados nuestros días y que hayan caminado contigo en los momentos más difíciles. No se puede ocultar el dolor que causa la perdida de un ser querido, o la ruptura de un corazón, porque pese a que son dolores que son totalmente diferentes ambos nos llevan a conocer y a tocar fondo, nos llevan a buscar esa paz que ocupamos, y casualmente ahí es donde se busca a Dios. Como pretendemos agradar al ser supremo y que nos bendiga si lo buscamos siempre que estamos abajo y nunca le agradecemos cuando estamos en la cúspide.

Y es en ese momento cuando encontramos que Dios está ahí siempre con nosotros aunque no lo busquemos porque el nos creó y siempre nos quiere ver bien, por eso nos deja caer pero nunca nos deja solos en el suelo, siempre está ahí para nosotros y es donde vemos que vale la pena luchar por nuestros deseos y sueños.

Por un momento cierro los ojos y escucho la lluvia caer, y recuerdo que estamos aquí en la tierra con un propósito que ha sido asignado a cada uno de nosotros. No sabemos como ni cuando vamos a cumplir esta meta pero si sabemos que debemos de estar y caminar de la mano de Dios para compartir estos momentos con él, los triunfos y fracasos, pero siempre dándole las gracias por lo que somos y lo que tenemos aquí, en este momento.

Nunca dejes que nadie te corte las alas de tus sueños, lucha y espera pacientemente porque tus metas siempre se van a cumplir, eso es el Secreto de la vida. El Secreto consiste en atraer a tu mundo las cosas que quieras con el pensamiento y los actos, no debes atraer las cosas que te agobian y tampoco debes pensar en lo que no quieres que te pase porque eventualmente va pasar. Piensa siempre en lo que quieres en tu vida y

visualícese teniendo eso que quiere en su vida con usted, no ponga peros ni excusas porque el universo no sabe que tan grande es lo que pides, él solo actúa conforme a tus deseos. Aférrate a la idea de tener en tu vida todas esas cosas que te hacen feliz porque sos un imán gigante que atrae siempre lo que deseas. Nunca le reproches al universo lo que no te da porque te lo va seguir dando, pídele lo que quieres y eventualmente lo tendrás.

Ama sobre todas las cosas a las personas que te aman, te conocen y siempre quieren lo mejor para ti, nunca dejes de amarlos porque esas son las personas que valen la pena, siempre pon primero a esas personas sobre las demás que te quieren para un rato o solo te quieren ver caer. Toma siempre a los que conociendo tu vida deciden estar contigo porque siempre van a estar ahí, porque ya lo han demostrado muchas veces, pero sobre todo pon a Dios en primer lugar y ponte de rodillas y dale siempre las gracias por lo que te da, por lo que te dio, y por lo que te va a dar, no odies a nadie, menos si formó parte de tu historia para ser quien eres hoy en día.